

UNE EXPERTISE EN SYSTÈMES D'INFORMATION AU SERVICE D'OPÉRATIONS HUMANITAIRES À L'ESGI PARIS

PUBLIÉ PAR : NEWS TANK DATE DE PUBLICATION : 26 MARS 2021

Comment un projet de développement au Pérou est devenu un module de formation pour les étudiants de l'ESGI (Ecole supérieure de génie informatique) Paris... Engagé sur la finalisation d'un hôpital de référence dans la ville de Cuzco et la réhabilitation d'un autre hôpital à Lima portés par AP-HP (Assistance publique-hôpitaux de Paris) International, Boris Stocker, ancien directeur de projet informatique à l'AP-HP et ac-tuel directeur pédagogique de la filière management et conseil en SI (Système d'information) de l'école d'informatique en alternance, a décidé d'impliquer les étudiants.

« Après un audit des systèmes d'information réalisé sur le terrain pour identifier les premières recommandations à prendre en compte, Boris Stocker a mis en place un module sous la forme de cas d'études et de workshops », indique l'école.

Ainsi, depuis septembre 2020, les étudiants de 3^e année du bachelor MCSI de l'ESGI ont pu y travailler, par une pédagogie par projet. Une ex-périence qui selon le directeur pédagogique « leur a permis de développer leur autonomie et leur responsabilité au travers du travail de groupe ».